

Une usine flambant neuve pour Atlantic

BILLY-BERCLAU. À l'étroit sur son site historique de Merville (Nord), la Société industrielle de chauffage (groupe Atlantic) a choisi le parc industriel Artois-Flandres pour accompagner sa croissance. Dans un bâtiment neuf de 20 000 m² acheté à la Française de Mécanique, elle fabriquera en série des pompes à chaleur et chaudières murales. La production doit démarrer en février. L'usine espère produire 45 000 pièces en 2017, soit la moitié du potentiel de production du site. Cet investissement de 25 M d'euros entraînera la création de plusieurs dizaines d'emplois et le transfert de salariés basés à Merville. Une centaine de personnes devraient travailler à Billy-Berclau l'an prochain. Atlantic est leader en France pour le marché du chauffage et du chauffe-eau. Le groupe né en Vendée il y a une quarantaine d'années a triplé son chiffre d'affaires en dix ans (1,4 milliard d'€). Il emploie 5 500 personnes dans le monde dont 4 000 en France sur neuf sites industriels. Atlantic Billy-Berclau sera rattaché à l'entité mervilloise dans la Société industrielle de chauffage (ex-Franco-Belge en partie). ■